

## Balonmano

## La hora de la verdad

El Motive.co recibe al Porriño en el primer partido ligero de Alfredo Rodríguez al frente del equipo

J. J. Gijón

El Motive.co Gijón recibe a las 19 horas al Porriño. Será el primer partido ligero de Alfredo Rodríguez al frente del equipo tras su debut frente al Atlético Guardés en Copa de la Reina.

El juego realizado por el equipo gijonés en la segunda parte de este encuentro es el ejemplo en el que la plantilla tiene que mirarse. Tras una primera parte en la que repitieron los errores que viene cometiendo a lo largo de la temporada, en la segunda las gijonesas fueron el equipo que todos los aficionados quieren ver: fuerte en defensa, eficaz en ataque y cometiendo pocas pérdidas y errores. Repetir esta actuación supondría tener muchas opciones de ganar al Porriño.

Y eso que este año el equipo gallego tiene un gran potencial y está en la zona alta de la clasificación, es sexto, tras formar una plantilla compensada y de nivel en la que destacan jugadoras como Paulina Pérez Buforn, Malena Valles, Carmen Prelchi, Maddi Bengoetxea o Fátima Ayelen. El Porriño destaca especialmente por su gran defensa, ya que es el segundo equipo que menos goles encaja.

Alfredo Rodríguez podrá contar con toda la plantilla incluida la pi-



Novovic lanza a portería ante la oposición de una rival. | A. González

### La pivote portuguesa Juceleyde Pereira entra en la convocatoria

vote portuguesa Juceleyde Pereira, que estará en el banquillo, aunque sin poder asegurar si tendrá minutos o no tras recuperarse de la lesión que la obligó a pasar por el quirófano. El técnico ha tenido dos semanas para trabajar en los conceptos que quiere aplicar y esta tarde será el momento de comprobar hasta que punto los han asimilado las jugadoras. El equipo está a tiempo de entrar en la fase de permanencia con mejores números de los que tiene en estos momentos.

Ante el Atlético Guardés hubo también una mayor afluencia de aficionados de los que vienen siendo habituales esta temporada. Recuperar seguidores y que éstos también muestren su respaldo a la plantilla será necesario en el intento de enderezar una temporada que se torció desde el primer encuentro.

Hasta hace pocos partidos la lucha por la permanencia estaba igualada entre tres equipos, los dos asturianos (Motive.co Gijón y Lobas Oviedo) y el Elda. Un cuarto equipo, el Beti Onak, que a priori también parece condenado a jugar la fase de permanencia, tiene ventaja sobre los demás. Sin embargo, el Elda ha puesto la directa y ya saca una clara ventaja a los equipos asturianos. O mucho cambian las cosas o habrá una lucha fratricida entre ambos clubes para evitar el descenso.



Marta Piquero golpea la bola durante un partido. | Ángel González

HOCKEY SOBRE PATINES

### El Telecable Gijón, favorito ante el Matera en la Copa de Europa

El equipo gijonés se enfrenta al líder de la Liga italiana, con varias internacionales en sus filas

J. J. Gijón

El Telecable Gijón cambia la OK Liga por la Liga Europea y esta tarde (19.30 horas) visita la cancha del Matera de Italia, el otro equipo del grupo que ha ganado en la primera jornada. A priori, las gijonesas son favoritas, aunque llegarán un tanto cansadas tras el viaje y haber tenido que jugar el pasado jueves en Bembibre. Natasha Lee repartió minutos entre toda la plantilla con vistas a que las jugadoras llegasen a este encuentro en el mejor estado físico posible.

Tanto Telecable Gijón como Matera golearon al mismo rival, el Remscheid alemán (14-2 las gijonesas y 2-7 las italianas). El Matera es claramente el rival más duro del grupo y en sus filas milita la española Berta Tarrida, además de varias jugadoras de la selección italiana como Pamela Lapolla y Francesca Maniero, además la joven Rebeca Taccardi, que es la máxima goleadora de la Liga italiana, de la que el Matera es el líder en estos momentos. Las gijonesas deben hacer valer su mayor fortaleza defensiva para sumar una victoria que dejaría prácticamente sentenciado su pase a cuartos de final, que es donde está el verdadero escollo para acceder a la final a cuatro. Tras la primera jornada, el Telecable Gijón tiene a dos jugadoras, María Igualada, primera, y Ana Catarina, tercera, entre las máxima goleadoras, con 5 y 3 goles, respectivamente. El equipo gijonés defiende el título logrado la pasada temporada.

### El Gijón, con la intención de seguir sumando en Tenerife

J. J. Gijón

El Balonmano Gijón tiene una complicada salida ya que visita la cancha del Santa Cruz de Tenerife (21 horas), equipo que marcha en sexta posición con 4 puntos menos que las gijonesas, que son terceras. Pero las de Gelu Gulín están en un gran momento de forma y solo ha perdido un partido en las últimas siete jornadas, por lo que están con la moral por las nubes. Las tinerfeñas son el segundo equipo más ofensivo del grupo, pero por contra también encaja muchos goles. Todo lo contrario que el Balonmano Gijón, que recibe poco pero también le cuesta marcar.



Hugo Fernández lanza a portería. | Miki López

### El Royal Premium visita Avilés y el Grupo Covadonga recibe al Balopal

En Primera masculina, el Royal Premium se desplaza a Avilés para jugar contra el Horizonte Atlética (18 horas) en un derbi muy difícil para ambos equipos, situados en la parte alta de la clasificación. En las filas gijonesas no duda Luis Madrazo y Mateo García, que arrastran problemas físicos. Por su parte, el Grupo Covadonga recibe al Balopal (20 horas) con las importantes bajas de Víctor Garrido y Neymar, dos hombres claves en los esquemas tanto defensivos como ofensivos para Chechu Villaldea. La buena noticia es que Marcos Méndez podrá jugar este partido. | J. J.

BALONCESTO

### El Tartiere Auto necesita ganar en Lugo, y el Círculo Gijón, al Marín

El Círculo Gijón, sin Sharif Idris e inmerso en una crisis de resultados, recibe a las 20 horas al Marín, en un partido que enfrentará a los dos equipos del grupo «AB» que la pasada temporada jugaron la primera fase de ascenso pero que en esta están lejos de las primeras posiciones. El Tartiere Auto, con la duda de Javi Quirós, visita a las 19 horas del domingo al Estudiantes de Lugo en busca de su tercera victoria consecutiva y además ante un rival directo en la lucha por salir de las posiciones de descenso. El cambio de entrenador, la recuperación de lesionados y la llegada de Jerónimo Luis han revitalizado al equipo, que se ha metido de lleno en la lucha por la permanencia y mañana tiene uno de los partidos importantes para lograr ese objetivo. | J. J.

VOLEIBOL

### El Gijón Voley, sin César Menéndez, recibe al líder, Textil Santanderina

El Cid Jovellanos Gijón Voley aprovecha su viaje a Extremadura para jugar dos partidos este fin de semana. El primero será a las 19 horas ante el Extremadura y el segundo al medio día de mañana domingo en Almedralejo. Los gijoneses quieren mantenerse en la zona alta y tienen dos buenas oportunidades de sumar puntos, ya que ambos rivales marchan en las últimas posiciones. Por su parte, el Grupo Covadonga, que como el Gijón Voley milita en la Superliga 2, visita al Astillero a las 19 horas en un partido a priori igualado y en el que las gijonesas tratarán de sumar algún punto que mantenga su cómoda distancia con las posiciones de descenso. | J. J.